
令和２年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月8日 60分 石渡登志男 1 防災（減災）対策について
（火）
午後2時

議員 (1) コロナウイルス等々の感染症を考えた今後の避難所生活に
ついて（避難体制・避難場所運営を含む）

(2) 車中泊避難について

(3) 災害時の食料、飲料水及び生活用水の確保について

(4) 戸別受信機について
(5) 河川（小中川・金谷川）における治水（洪水）対策の進捗

状況について

(6) 停電対策について

(7) 断水対策について

2 コミュニティバスについて

(1) はまバスの現状について

3 小・中学校におけるコロナウイルス感染防止対策について

9月8日 60分 黒須俊隆 1 区画整理団地内農地等の課税について
(火）
午後3時

議員 (1) 区画整理団地内で宅地並み課税をしていない土地、あるい
は農地並課税をしている土地の面積

(2) 上記課税の法律等の根拠

(3) これらの土地を宅地並み課税に変更する方針があるか

(4) あるとしたらいつから変更するのか
(5) これらの土地を宅地並みに課税した場合、いくらの税収増

になるのか
(6) これらの土地を団地造成当初から宅地並み課税にしていた

場合の累積の差額はいくらになるか

2 コロナ禍における学校教育について

(1) 教育委員会及び学校の対応

(2) ３～５月休暇中の教育について

(3) 今後の今年度分の教育課程をどのようにするのか

(4) 修学旅行等はどのようになるのか

(5) ＰＣＲ検査等を行う必要性があるのではないか
(6) 教職員の負担増を把握しているか。どのように対応してい

るか。または対応するつもりか

3 昨年の台風で定員オーバーになった避難所について

(1) コロナ禍における避難所運営について

(2) 定員の見直しや定員オーバーになった場合の対応は

9月9日 45分 岡田憲二 1 小中池公園再整備構想について

（水） 議員 2 その他市の事務について

午前10時

9月9日 60分 蛭田公二郎 1 ジャンボタニシ被害防止対策について

（水） 議員 (1) 被害の現状

午前10時45分 (2) 被害対策

2 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について

(1) 市のコロナ対策の検証

① 特別定額給付金

② 中小企業等経営支援

③ その他のコロナ対策状況
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令和２年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

(2) コロナ第２波、第３波に備えて

① 市民への情報の周知

② コロナ感染防止対策の現状

③ コロナPCR検査センターを山武地域に設置を

(3) コロナによる介護報酬算定の臨時措置について

3 コロナ禍の生活弱者対策について

(1) コロナ拡大による生活弱者への影響

① コロナ禍の生活保護申請の状況

② 「緊急小口資金」、「総合支援資金」の申し込み状況

③ 「住宅確保」、「フードバンク」の利用状況

(2) コロナ禍の生活保護運用通達の実施

(3) 生活保護に係るいくつかの事務手続きについて

① 「保護決定通知（変更）」について

② 「医療証」について

③ 「移送費」について

④ 「生活保護のしおり」、「生活保護申請」の常置について

4 コロナ禍の災害時避難所対策について

9月9日 30分 林正清子 1 新型コロナウイルス感染症の対応について

（水） 議員 (1) 住民への注意喚起のあり方

午後1時 (2) 感染情報のあり方
(3) 今後の市としての感染症対策

2 大網小学校遠距離通学児童送迎バスの受益者負担の廃止に
ついて

3 防災行政無線について

9月9日 30分 宮間文夫 1 街の活性化、人口増加、税収確保について

（水） 議員 (1) ふるさと納税について

午後1時30分 ① 企業のふるさと納税について
2 白里海岸の養浜事業の現状について

3 沖における風力発電について

9月9日 30分 山下豊昭 1 市財政事情、令和２年度予算について

（水） 議員 (1) 当初予算編成の基本的考え方について

午後2時 ① 既存３事業の休止、廃止、縮小の確認
② 令和元年度と令和２年度を対比して、予算削減額はどのよ

うになっているのか
(2) 今年度防災対策費について

① 今期、現時点での対策状況
② 情報提供及び職員防災意識強化について、どのようなスキ

ルアップの取り組みをしたのか
(3) 自主財源と依存財源について
① １２８号線沿い大型店舗建設後の法人税歳入変化はどのよ

うになるのか、市民税と法人税の構成比で説明いただきた
い

② 今後の企業誘致に対する必要性の行政認識は
③ 現時点、進行中のプロジェクト計画はあるかどうか、ま

た、積極的に取り組む姿勢について
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